



España: Pedro Sánchez cada vez más debilitado por caso corrupción

Description

(Madrid) Una sesión de control en el Congreso de Diputados de España, permitió hoy al presidente del Gobierno, Pedro Sánchez, contraatacar, pero la oposición y algunos aliados le cerraron el paso.

Sánchez, salpicado de cerca por casos de corrupción que involucran al hasta hace poco secretario de Organización del Partido Socialista (PSOE), Santos Cerdán, y al exministro José Luis Abalos, apeló a la estrategia de hemeroteca al recordar expedientes negros de la derecha.

Sin embargo, analistas de las principales emisoras de radio y televisión concluyeron que la estrategia del “y tú más” del jefe del Ejecutivo y líder del PSOE, tropezó con un muro de contención con detalles significativos.

El primero, la ausencia en el Plenario de la Cámara Baja de tres ministros del grupo Sumar, encabezados por la vicepresidenta segunda, Yolanda Díaz, muy crítica con los sucesos al interior del PSOE.

Luego, una intervención del portavoz de Esquerra Republicana de Cataluña (ERC), Gabriel Rufián, emplazando a los socialistas a hacer una radiografía profunda y extirpar todas las subtramas de corrupción en ese partido, recibida con notorio disgusto por Sánchez.

Como complemento, la andanada de críticas lanzadas por la oposición liderada por el conservador Partido Popular (PP), que encabeza Alberto Núñez Feijóo, y un durísimo ataque del titular de la ultraderecha de Vox, Santiago Abascal.

Abascal, tras su intervención, se retiró del Hemiciclo, con lo cual dio cabida a respuestas de Sánchez enfiladas en el presunto accionar corrupto de Vox.

De otro lado, en una entrevista con la cadena radial Cope (afín a la derecha), el presidente de Castilla-La Mancha, Emiliano García-Page, consideró que desde una suerte de búnker en el que está Sánchez actualmente, «no hay salida digna».

Page, integrante del PSOE, admitió que las últimas noticias le han «destrozado internamente» y afirmó que “lo dramático, lo que genera impotencia es que no hay salida digna».

Los esfuerzos del líder de los socialistas del PSOE de España por atemperar los escándalos de corrupción siguen sin dar resultados con un aumento de la presión externa.

La dimisión el pasado jueves de Santos Cerdán, otrora número tres del PSOE, resultó el detonante para una crisis de

imprevisibles consecuencias.

Las 490 páginas difundidas por la Unidad Central Operativa (UCO) de la Guardia Civil, son tan contundentes como reveladoras de una trama de corte mafioso para delinquir con dineros públicos, con papel preponderante de Abalos y Cerdán.

El Maipo/PL

Date Created

Junio 2025

www.elmaipo.cl